

INTERDIT À LA VENTE

Le Corps du *Mashiah Malade*

1 CORINTHIENS 12 : 27 OR VOUS ÊTES LE CORPS
DU MASHIAH, ET CHACUN UN MEMBRE À PART.

YHWH REVIENT

DAVID STALON

Tous droits réservés

Œuvre protégée dans la catégorie droits moraux - Lois du 11 mars 1957, du 03 juillet 1985, du 1er août 2006, du 12 juin 2009 et du 28 octobre 2009 - Cette œuvre pourra être utilisée à des fins autres que commerciales dans tous les pays (la diffusion, l'impression et la distribution en totalité ou en partie de l'œuvre doivent uniquement se faire gratuitement) sans en dénaturer la pensée de l'auteur.

Strictement interdit à la vente.

Les citations des versets bibliques sont extraites de la Bible de Yéhoshoua Ha Mashiah (BYM) édition 2024.



SOMMAIRE

01

Introduction

02

Fonctionnement de l'Ekklesia

03

Comparaison du fonctionnement de l'Ekklesia

04

L'État du Corps du Mashiah dans ces derniers jours

05

Pourquoi le Corps du Mashiah est-il malade ?

06

La mission de l'Ekklesia

07

Encouragement



REMERCIEMENT

Gloire et honneur au Grand Roi Yéhoshoua pour sa fidélité.

Ce livre n'a pas pour objectif d'élever un autre nom que celui du Mashiah, le Nom au-dessus de tous les noms. Que tout l'honneur et toute la gloire lui soient rendus, aujourd'hui et pour les âges.

Je rends grâce au Créateur pour cet ouvrage, fruit de son inspiration. Je crois sincèrement qu'il saura être une source d'encouragement, tout comme il m'a fortifié et guidé tout au long de sa rédaction. C'est avec un profond sentiment de gratitude que je partage ces pages avec vous.

Je m'engage à toujours parler avec vérité, fidèle à la parole qu'Adonai a gravée dans mon cœur. Chaque mot ici écrit est porté par la foi et l'espérance en celui qui nous appelle à marcher dans la lumière.

Bonne lecture. Que chaque page soit une bénédiction, un rappel de la grâce et de la puissance de notre Roi.

Demeurez abondamment bénis, édifiez-vous mutuellement et gardez vos regards fixés sur l'essentiel, le Seigneur.

Avec toute ma fraternité et mon amour en Yéhoshoua.



INTRODUCTION

LE TEMPS DE LA MOISSON

Comme vous le savez, nous vivons les derniers jours. Il est toujours bon de le rappeler dans un monde qui nous fait parfois si vite oublier le peu de temps qu'il nous reste avant le retour du Seigneur Yéhoshoua Ha Mashiah. En effet, le Seigneur est en train de susciter un réveil qui va bouleverser les nations plus que jamais. **Le Seigneur cherche alors des disciples justes et fidèles qu'il enverra dans ses champs pour moissonner.**

QUE DISENT LES SAINTES ÉCRITURES ?

Yesha`yah (Ésaïe) 6 : 8 J'entendis la voix d'Adonaï qui disait : Qui enverrai-je et qui marchera pour nous ? Je dis : Me voici, envoie-moi

Loukas (Luc) 10 : 2 Il leur disait donc : En effet, la moisson est grande, mais il y a peu d'ouvriers. Priez donc le Maître de la moisson d'envoyer des ouvriers dans sa moisson.

Bible de Yéhoshoua ha Mashiah (BYM)



INTRODUCTION

Oui, c'est le temps pour chacun de nous, membres du Corps du Mashiah, de saisir pleinement notre rôle et d'accomplir la volonté de la tête de l'Ekklesia, Yéhoshoua Ha Mashiah.

Comme mentionné dans le titre, le Corps du Mashiah est aujourd'hui malade. Certains de ses membres sont devenus dysfonctionnels, entravant son bon fonctionnement. Cette réalité découle souvent de nos comportements, de nos blessures, de nos manques de pardon ou encore de nos incompréhensions.

Ces faiblesses individuelles affectent l'ensemble du Corps, car chaque membre est interdépendant et la santé de l'un influe directement sur la force de tous.

Il est temps de reconnaître ces fragilités et de revenir à la source : Yéhoshoua, la tête. Lui seul peut restaurer, aligner et guérir le Corps. Mais cette restauration passe aussi par notre propre engagement à changer, à nous relever, et à retrouver notre place au sein de l'Ekklesia.

Chaque membre a une fonction unique et indispensable. En œuvrant ensemble, nous permettons au Corps de retrouver son unité et sa vitalité pour accomplir la mission que Yéhoshoua nous a confiée.



FONCTIONNEMENT DE L'EKKLESIA

FONCTIONNEMENT DE L'EKKLESIA

Amen, j'aime notre Père Yéhoshoua de ce qu'il nous a tous personnifiés, membre d'un Corps étant lui-même la tête de celui-ci.

En effet, le fonctionnement de l'Ekklesia est identique au fonctionnement du corps humain, auquel d'ailleurs nous prenons plus de plaisir à s'en occuper plutôt que du Corps de notre Maître.

QUE DISENT LES SAINTES ÉCRITURES ?

1 Corinthiens (1 Corinthiens) 12 : 27 Or vous êtes le corps du Mashiah, et chacun un membre à part.

Bible de Yéhoshoua ha Mashiah (BYM)

DÉFINITION DU SYSTÈME ORGANIQUE DU CORPS HUMAIN

Un système est un regroupement d'organes et de tissus travaillant ensemble afin d'accomplir une ou plusieurs fonctions communes dans le corps pour assurer la croissance, la survie et la reproduction.



FUNCTIONNEMENT DE L'EKKLESIA

En somme, le corps est divisé en neuf systèmes possédant leur propre composition et des fonctions bien spécifiques.

LE SYSTÈME DU CORPS HUMAIN

Le corps humain est composé de milliards de cellules qui forment différents organes et tissus. Ces organes font à leur tour partie d'un système qui accomplit des tâches spécifiques afin d'assurer le bon fonctionnement de l'organisme.

TABLEAU COMPARATIF DU CORPS DU MASHIAH ET LE CORPS HUMAIN

Voici un tableau comparatif pour vous aider à mieux comprendre et, je l'espère, à vous encourager.

YÉHOSHOUA EST TROP FORT !



COMPARAISON DU FONCTIONNEMENT DE L'EKKLESIA

TABLEAU COMPARATIF DU CORPS DU MASHIAH ET LE CORPS HUMAIN 1/2

Aspect	Corps du Mashiah	Corps Physique
Chef / Tête	Mashiah le Chef du Corps : Yéhoshoua dirige et guide l'Ekklesia. Les disciples suivent sa volonté et sa direction. (Éphésiens 1:22-23)	Le cerveau : La tête contrôle toutes les fonctions corporelles par le système nerveux.
Organisation	Chaque disciple a un rôle spécifique : Les membres ont des dons et des fonctions uniques. (1 Corinthiens 12:12)	Chaque organe a une fonction spécifique : Chaque organe remplit un rôle distinct.
Unité dans la diversité	Diversité des dons : Les disciples n'ont pas les mêmes talents/dons, mais unis dans un même but, servir Elohim et les autres. (Romains 12:4-5)	Diversité des tissus et cellules : Différents types de cellules et de tissus travaillent ensemble.
Interdépendance	Soutien mutuel : Si un membre souffre, tous les membres souffrent; si un membre est honoré, tous sont honorés. (1 Corinthiens 12:26)	Les systèmes interdépendants : Les organes dépendent les uns des autres (ex. : le cœur et les poumons).
Croissance et développement	Croissance spirituelle : Les disciples croissent dans le Mashiah, sous la guidance de son Esprit. (Éphésiens 4:15-16)	Croissance physique : Le corps se développe, les cellules se régénèrent.



COMPARAISON DU FONCTIONNEMENT DE L'EKKLESIA

TABLEAU COMPARATIF DU CORPS DU MASHIAH ET LE CORPS HUMAIN 2/2

Aspect	Corps du Mashiah	Corps Physique
Énergie et force	La puissance du Saint-Esprit : Donne la force et l'énergie spirituelle nécessaires pour la mission de l'Ekklesia. (Actes 1:8)	Métabolisme : Les nutriments apportent l'énergie au corps pour ses fonctions.
Fonctionnement en harmonie	Édification réciproque : Les disciples travaillent ensemble pour édifier l'Ekklesia dans l'amour. (Éphésiens 4:16)	Coordination des membres : Les systèmes corporels travaillent de manière coordonnée pour une fonction optimale.
Protection et guérison	Soutien spirituel et guérison : Les membres de l'Ekklesia soutiennent ceux qui traversent des difficultés. (Galates 6:2)	Système immunitaire : Protège le corps contre les maladies et favorise la guérison.
Mission	Mission de l'Ekklesia : Annoncer le Royaume d'Elohim, faire des nations des disciples. (Matthieu 28:19-20)	Objectif de survie : Le corps agit pour préserver la vie et favoriser la reproduction.



L'ÉTAT DU CORPS DU MASHIAH DANS CES DERNIERS JOURS

UN APPEL À L'ACTION

Yéhoshoua, en tant que tête du Corps, nous transmet continuellement des messages, des enseignements et des alertes pour nous guider et nous faire mouvoir.

Tout comme dans le fonctionnement du corps humain, chaque membre du Corps du Mashiah est appelé à jouer un rôle actif et à collaborer harmonieusement pour manifester sa volonté sur terre.

Cependant, aujourd'hui, le bon fonctionnement de l'Ekklesia est sérieusement remis en question. **Le Corps du Mashiah souffre de stagnation, d'inactivité et d'une sédentarité spirituelle. Cette condition affaiblit l'Ekklesia, provoquant douleurs et fragilités, car un corps qui cesse de bouger finit par s'atrophier.**

Pourtant, tout comme un corps humain a besoin de mouvement pour rester en bonne santé, l'Ekklesia doit se réveiller et entrer dans un dynamisme renouvelé. Chaque membre est essentiel, **et chacun doit retrouver sa fonction et son mouvement pour que l'ensemble du Corps puisse fonctionner correctement.**



L'ÉTAT DU CORPS DU MASHIAH DANS CES DERNIERS JOURS

Ce n'est que par cette action collective, sous la direction de Yéhoshoua, que l'Ekklesia pourra être forte et accomplir pleinement sa mission.

Il est donc temps de sortir de l'inactivité et de se repositionner comme des membres vivants, actifs et en harmonie dans le Corps.

La mission est claire : répondre à l'appel de notre tête, Yéhoshoua, et nous laisser guider par ses messages et enseignements.

LA SÉDENTARITÉ

Vous n'êtes pas sans savoir qu'un corps dépourvu d'activité physique est plus susceptible de contracter diverses maladies. Eh bien, c'est exactement ce qu'il se passe avec l'Ekklesia aujourd'hui.

Elle a stoppé son mouvement et en plus de stopper son mouvement, **elle a accumulé des enseignements, des prophéties étant semblables à des aliments pour nourrir et contribuer à la croissance du corps. Mais si celui-ci est sédentaire, que se passe-t-il ? Le corps grossit et devient gras.**



L'ÉTAT DU CORPS DU MASHIAH DANS CES DERNIERS JOURS

L'EFFET DE LA SÉDENTARITÉ

En effet, les membres du Corps étant devenus gras, leurs mouvements ont perdu leur fluidité laissant place à la légèreté et au laisser-aller. Remplis de connaissances, mais vides de pratique. **Exemple : le bras est vanté de ce qu'il peut faire, mais ne le fait pas.**

Quel triste constat ! On réalise que peu ont une véritable intimité avec le SEIGNEUR.

Alors que faisons-nous donc de tous ces enseignements reçus ? De toutes nos grâces et dons qu'Elohim nous a donnés ? Sommes-nous simplement appelés à rester assis et à écouter ? Car, oui, nous dénonçons le système religieux, mais qu'est-ce qui nous différencie d'eux concrètement ? Puisque comme eux, beaucoup de « réformés » sont de même assis et statiques, se contentant de recevoir et d'apprendre, mais n'arrivant pas à pratiquer la Parole d'Elohim.

QUE DISENT LES SAINTES ÉCRITURES ?

2 Timotheos (2 Timothée) 3 : 7 qui apprennent toujours et qui ne peuvent jamais venir à la connaissance précise et correcte de la vérité. - *Bible de Yéhoshoua ha Mashiah (BYM)*



POURQUOI LE CORPS DU MASHIAH EST-IL MALADE ?

LA GUERRE DES MEMBRES

Les membres du Corps veulent se commander eux-mêmes, et pire encore, veulent dominer les autres ! **D'autres en jalouent d'autres, la main droite veut tuer la main gauche. Lorsqu'un membre veut exercer sa fonction, un autre s'y oppose. Comment ? Par la calomnie et les murmures !** Les murmures sont un fléau dans nos assemblées, et ce sont là les conséquences de la sédentarité. L'hypocrisie et les faux-semblants vont de mèche pour semer le chaos.

Avons-nous véritablement saisi la réforme des cœurs à laquelle le Seigneur Yéhoshoua notre Elohim veut sans cesse nous faire parvenir.

QUE DISENT LES SAINTES ÉCRITURES ?

1 Corinthiens (1 Corinthiens) 12 : 19 Et si tous étaient un seul membre, où serait le corps ? 20 Mais maintenant, il y a en effet beaucoup de membres et un seul corps. 21 Et l'œil ne peut pas dire à la main : Je n'ai pas besoin de toi. Ni la tête dire aux pieds : Je n'ai pas besoin de vous.

Bible de Yéhoshoua ha Mashiah (BYM)



POURQUOI LE CORPS DU MASHIAH EST-IL MALADE ?

POURQUOI LE CORPS DU MASHIAH EST-IL MALADE ?

Tout simplement parce que l'Ekklesia agit encore comme un corps charnel, nourri par des désirs égoïstes et ayant les yeux fixés sur les vanités terrestres et les vaines gloires. **Elle avance avec le dos courbé, tournée vers les choses d'en bas plutôt que celles d'en haut, oubliant l'espérance qu'elle a reçue en Yéhoshoua.**

Cette posture reflète une condition préoccupante : une distance croissante avec la Source de Vie véritable et une perte de perspective spirituelle. Les membres, pour beaucoup, souffrent d'un manque d'intimité avec la tête, Yéhoshoua, ce qui conduit à un état de frustration, de lassitude et parfois même d'égarement.

Ces symptômes ne sont pas sans conséquence. Le Corps du Mashiah est affaibli, déséquilibré, incapable de fonctionner pleinement selon la volonté d'Elohim. Pourtant, il est écrit :

« Si donc vous êtes ressuscités avec Mashiah, cherchez les choses d'en haut, où Mashiah est assis à la droite d'Elohim. Attachez-vous aux choses d'en haut, et non à celles qui sont sur la terre. » (Colossiens 3:1-2)



POURQUOI LE CORPS DU MASHIAH EST-IL MALADE ?

Il est temps pour l'Ekklesia de se redresser, de lever les yeux vers le ciel et de raviver la flamme de son Espérance. Cela passe par un retour à l'intimité avec Yéhoshoua, par la prière, l'écoute et l'obéissance à Sa Parole.

La guérison du Corps commence lorsque chaque membre s'unit à la tête et se dévoue pleinement à sa fonction, dans un esprit d'amour, d'humilité et de foi.



LA MISSION DE L'EKKLESIA

LA MISSION

Qu'elle est grande la mission de l'Ekklesia ! Et elle doit comprendre sa mission.

Propager la bonne nouvelle du Royaume à toute la création, **il y a une solution pour l'Homme. Il s'agit de Yéhoshoua Ha Mashiah.**

QUE DISENT LES SAINTES ÉCRITURES ?

Mattithyah (Matthieu) 28 : 19 Étant allés donc, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant pour le Nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit, 20 leur enseignant à garder tout ce que je vous ai ordonné.

Bible de Yéhoshoua ha Mashiah (BYM)

OUVRIERS DU SEIGNEUR

Le Seigneur cherche des ouvriers fidèles qui travailleront dans ses divers champs, car la moisson est grande, mais il y a peu d'ouvriers (Loukas 10:2).



LA MISSION DE L'EKKLESIA

Où sont les ouvriers fidèles qui ne courent pas après une vaine gloire, après les titres, les éloges des Hommes, mais qui n'ont qu'un seul et même objectif : faire la volonté de celui qui les a envoyés ? Ces ouvriers qui travaillent avec humilité, dans l'unité et la considération des uns pour les autres.

Leur fidélité ne se mesure pas à leur capacité à attirer l'attention ou à recevoir des applaudissements, mais à leur engagement constant, même dans l'ombre, à poursuivre la volonté du Seigneur.

Ces ouvriers comprennent que la véritable grandeur ne réside pas dans les honneurs humains, mais dans la profondeur de leur dévouement à Elohim !

Travailler dans l'unité et dans la considération des uns pour les autres est une qualité qui se fait rare, mais indispensable.

L'unité ne signifie pas seulement l'uniformité ; elle implique une harmonie où chaque individu apporte ses talents uniques tout en respectant ceux des autres. Cette coopération crée une synergie qui dépasse de loin ce que chacun pourrait accomplir seul.



ENCOURAGEMENT

DANS LA VICTOIRE

Frères et sœurs dans le Mashiah, c'est avec beaucoup d'amour que je vous encourage à vous abandonner au Maître.

Bien que certaines épreuves de la vie puissent être éprouvantes et difficiles à surmonter. **Le Roi des rois nous a donné la victoire ! Sois courageux et lève la tête, car la victoire est à toi.**

Oui, la marche n'est pas facile. Oui, on a tous des défauts. **Mais il nous faut nous faire violence et renoncer à nous-mêmes.**

Yéhoshoua a porté sur son CORPS de chair nos péchés, nos maladies, nos défauts, tout ce qui nous faisait défaut pour demeurer dans sa présence et aller au ciel.

Nous qui l'avons accepté, comme vous le savez, sommes morts, ressuscités avec Lui !



ENCOURAGEMENT

QUE DISENT LES SAINTES ÉCRITURES ?

Colossiens (Colossiens) 2 : 12 Ayant été ensevelis avec lui dans le baptême, en lui aussi vous êtes ressuscités ensemble par le moyen de la foi en l'efficacité d'Elohîm qui l'a ressuscité des morts.

Bible de Yéhoshoua ha Mashiah (BYM) (autres ref : Ephésiens 2:6 ; Romains 6:5)

MEMBRE DU CORPS DU MASHIAH

Yéhoshoua ayant crucifié la chair, il nous a offert la grâce de devenir membre de son nouveau Corps, qui n'est plus terrestre, mais céleste. Lorsque le Maître ressuscita, il ressuscita avec le même Corps, que l'on qualifie de glorieux. Il apparaissait et disparaissait aux yeux des disciples. On peut supposer qu'il n'était plus limité par la matière physique.

De même, membres du Corps du Mashiah, nous devons saisir que nous ne sommes plus de ce monde. Et ne plus se laisser séduire par les désirs charnels, par les biens de ce monde.



ENCOURAGEMENT

Pour conclure, Yéhoshoua n'a bâti aucun BÂTIMENT, il nous a montré comment vivre l'Évangile en toute simplicité. Il y a un temps pour tout. Les habitudes tuent. Le Maître veut nous faire vivre sa Parole. **Soyons disposés et obéissants.**

Ne recherchons pas le ministère ou une quelconque grâce particulière. **Mais soyons des ouvriers fidèles travaillant dans le champ du Mashiah selon la force, les talents et les dons qui nous ont été confiés pour SA GLOIRE !**

Shalom.



